

## Sambut Idul Fitri, Mayjen TNI Widi Prasetijono Bagikan Logistik Untuk Personel Kodam IV/Diponegoro

Agung widodo - [JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Apr 28, 2022 - 14:19



*Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono memberikan logistik secara simbolis kepada perwakilan personel Kodam IV/Diponegoro di Lounge Diponegoro, Makodam IV/Diponegoro, Jl. Perintis Kemerdekaan, Watu Gong. Kamis, (28/04/2022).*

SEMARANG- Sambut Idulfitri 1443 H/2022 M, Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono memberikan logistik secara simbolis kepada perwakilan

personel Kodam IV/Diponegoro di Lounge Diponegoro, Makodam IV/Diponegoro, Jl. Perintis Kemerdekaan, Watu Gong. Kamis, (28/04/2022).

Logistik berupa beras tersebut merupakan bantuan dari Indika Foundation sejumlah 40 Ton yang diberikan kepada seluruh Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro dalam rangka menyambut Idulfitri 1443 H/2022 M.

Pangdam IV/Diponegoro menyampaikan terimakasih atas bantuan tersebut. Diharapkan bantuan ini bisa dimanfaatkan para Prajurit dan PNS untuk mendukung kebutuhan menjelang hari raya.

“Manfaatkan bantuan ini dengan semaksimal mungkin” ungkap Pangdam.

Pada momentum tersebut, Pangdam juga mengingatkan kepada seluruh Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro untuk menumbuhkan kepekaan sosial maupun kepedulian terhadap lingkungan sekitar. Misalnya memberikan bantuan ekonomi kepada lembaga sosial seperti rumah zakat.

“Bila perlu kalau masih kurang lagi serahkan ke rumah zakat yang membutuhkan, kalau tentang kegiatan ibadah kita tidak perlu diceritakan ke orang lain, cukup Tuhan yang tau” imbuh Pangdam.

Berkaitan dengan cuti Idulfitri, Pangdam juga menekankan kepada para Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro agar senantiasa menjaga keamanan personel maupun materiil, sopan santun berlalu lintas dengan tidak arogan saat perjalanan. Memaksimalkan waktu untuk bersilaturahmi dengan keluarga, tidak melakukan pelanggaran dan kembali tepat waktu.

“Hati-hati di jalan, apabila ada permasalahan jangan ragu-ragu untuk berkomunikasi” pungkas Pangdam.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito, Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., Kapok Sahli Pangdam Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., Para Asisten, Pa Liaison, Kabaladkam serta Dandim 0733/KS Letkol Inf Honi Havana M.MDS.

Editor. : JIS Agung w

Sumber : Pendam IV/Dip